

Der heimtückische Mord an revolutionären Arbeitern wurde als Akt "nationalen Notstandes" glorifiziert, die Mörder wurden als "nationale Helden" gefeiert\* Eine entscheidende Verschärfung erfuhr der Terror durch den Hitlerfaschismus. Nach der Niederlage des Faschismus im 2. Weltkrieg werteten die aggressiven imperialistischen Kreise die Terrorpraktiken des Hitlerfaschismus besonders unter dem Gesichtspunkt des Kampfes gegen die Sowjetunion und die internationale Arbeiterbewegung unter Einbeziehung ihrer Erfahrungen im Kampf gegen die nationale Befreiungsbewegung aus und paßten sie den neuen Bedingungen des internationalen Kräfteverhältnisses an. Sie ordneten den Terror in das System des organisierten Kampfes vor allem gegen das sozialistische Weltssystem ein.

Die Erfahrungen der Sicherheits- und Rechtspflegeorgane der DDR beweisen, daß der Klassengegner unter den heutigen Bedingungen des Klassenkampfes jederzeit den Terror als Mittel des Kampfes gegen die DDR organisiert. In seinen gegenwärtigen aggressiven Plänen zur Änderung des Status quo in Europa mißt der Klassengegner der Organisation von Terrorverbrechen große Bedeutung bei\*

Der Terror ist immanenter Bestandteil der psychologischen Kriegführung und als solcher auch generelles Element der interventionistischen Vorwärtsstrategie des westdeutschen Imperialismus. Der sogenannte gewaltfreie Widerstand bzw. gewaltlose Aufstand, der u.a. weitestgehend auf die Täuschung breiter Bevölkerungskreise gerichtet ist, eliminiert den Terror nicht aus der interventionistischen Praktik der imperialistischen Globalstrategie.

"Allgemeiner Terror ist dadurch gekennzeichnet, daß er den kleinen, unbekanntem Menschen trifft. Er versetzt alles in Furcht und Schrecken ... gezielter Terror ... schaltet Anhaltspunkte des Widerstandes aus. Dieser Terror wird nur im Zusammenhang mit der sich an der psychologischen Front anschließenden Suggestivwirkung sinnvoll. Im psychologischen Bereich vollzieht sich diese Kriegführung im Wechselspiel von Terror und Suggestion ... Der Terror vermittelt den Reiz, die Suggestion ergibt die Richtung. Dabei schaltet der Terror die Widerstandskräfte aus, die <sup>111</sup>